



EINTRETEN FÜR DIE
#TARIFWENDE



Wenn es nach uns geht, hätten alle Osterhasen einen Tarifvertrag.

Mit einem Tarifvertrag hätten die Osterhasen:

Mehr Lohn – Dort wo Tarifverträge gelten, hätte der Hase mehr Geld in der Tasche: Denn Tarifbeschäftigte erhalten im Schnitt 12 Prozent mehr pro Monat als ohne Tarifvertrag.

Mehr Freizeit – Ostereier-Verteilen strengt an und findet unter Zeitdruck statt. Vollzeitbeschäftigte mit Tarifvertrag arbeiten rund eine Stunde weniger pro Woche und haben oft auch mehr Urlaubstage.

Mehr Sicherheit – Mit Tarifvertrag gelten die gleichen Regeln für alle Beschäftigten: z.B. Lohngleichheit unabhängig davon, ob Hase oder Häslein.

**EINTRETEN FÜR DIE
#TARIFWENDE**



Es wird Zeit, dass wieder mehr Unternehmen Tarifverträge abschließen. Wie das geht und was du tun kannst, findest du auf www.tarifwende.de